

せいひ会だより

118. 12 発行 Seihikai 第80号

11月のできごと

- 5日...芋ほり(GH)
- 8日...収穫祭(GH)
- 11日...誕生会(元亀の里・通所)
- 12日...西海市ふるさと祭り(せいひ会職員)
- 13日、20日...バスハイク(GH)
- 21日~ 通所文化祭(通所)



おねがい

インフルエンザの流行が心配される季節になってきました。風邪気味の方はマスクの着用(売店にあります)、定められた場所での面会などの御協力をお願い致します。
またこの時期、二枚貝などによる腹痛、おう吐(ノロウイルス等による)なども心配されます。これらの症状がみられる場合は面会の自粛等皆様のご協力をお願い致します。

外泊について、予定が事前にわかっている場合は、早めにお知らせ下さい。外泊時の食事の停止は3日前までにお願いします。(外泊当日から2日前迄のお申出につきましては、食事のキャンセルが出来ませんのでご了承下さい。)
また、ご家族の方など来苑時に食事を希望される場合も、3日前迄にお申出下さい。

年末年始の外泊予定がわかりましたら、早めにお知らせ下さい。

12月の行事予定

- 9日...誕生会(元亀の里・通所)
- 20日...クリスマス会(通所)
- 24日...クリスマス会(元亀の里)
- 26日...もちつき(せいひ会)
- 29日...年忘れの会(グループホーム)

西海市ふるさとまつり



みかんだーム前広場にて。



スポーツガーデン体育館にて。

11月12日西海市スポーツガーデン、みかんだームをメイン会場として「西海市ふるさとまつり」が開催されました。私達せいひ会職員も7月から練習していた阿波踊りを披露してきました。
午後からは下の写真のように、新西海橋を踊りながら渡ってきました。本場徳島の皆さんも、「すばらしい景色の中、楽しく踊れました。」と感激された様子で、最後に総踊りで終了しました。



新西海橋の遊歩道を踊りながら渡りました。

サーカスを見てきました



キグレサーカスに行ってきました。テレビなどとは違って生で見るとやはり迫力が違いますね。皆さん息をのんで真剣に見つめていました。サーカスといえば空中ブランコ!!もちろんしっかり見てきました。ピエロも楽しく盛り上げてくれました。「何年ぶり、いや何十年ぶりに見ました。」と少し興奮ぎみに話される方も。帰りに代表者の方にお礼を言って帰ってきました。(見やすい場所に席を用意していただき本当にありがとうございました。)
また、サーカスに行くということで、お昼の弁当を準備していただいた富士産業(厨房)さん、ありがとうございました。おいしくいただきました。



11月誕生会

お誕生日おめでとうございます!!



11月6日生
柴原トミ子様



11月11日生
藤谷ヒサ様



11月15日生
前川房江様



11月17日生
小満康江様



11月20日生
深沢ヒサ様



11月20日生
深沢ヒサ様

元亀の里

11月12日、「西海市ふるさとまつり」に参加した職員が夕方施設に戻ってきました。入所者のみなさんにも是非見ていただきたく、力を振り絞っておどりましたが、なぜか掛け声は「モッテコーイ!モッテコーイ!」??(笑)やっぱりみなさん長崎人です。



別人のごたる

丘の家

お誕生日おめでとうございます!!

通所 通所文化祭



11月3日生
田崎ヤス様



11月7日生
ニノ坂喜國様



11月5日生
一瀬初枝様



11月22日生
齋藤キミエ様



11月30日生
堀川ミツエ様



11月12日生
廣瀬 禮様



11月28日生
石本チク様

グループホーム

お誕生日おめでとうございます!!

いもほり

11月5日GH翠風、GH爽月合同で「いもほり」をしました。この日は天気もよく絶好の「いもほり日和?」でした。となりの畑では丘の家の皆さんも、いもをほる人、ほったいもを回収する人と分担を決めて、どんどんほっていかれてました。こちらも負けじとがんばり、あっという間にコンテナいっぱいになりました。

「天高く馬肥ゆる秋」「食欲の秋」と言いますが、こうして自分達で植えた「いも」や「野菜」をみんなでワイワイ言いながら食べるのが最高です。



11月10日生
富田富士男様



11月25日生
高瀬芳枝様



デイサービスセンター丘の家ご利用の皆さんを中心に作られた、版画や陶器、書道の作品などが丘の家から元亀の里の事務所前にかけて、ところ狭しと並べられました。手先の器用な方も多く、ご覧のように色とりどりの作品ばかりです。作品にはそれぞれ番号が付いており、皆さんのお気に入りの投票も現在受付中です。是非ご来苑いただきその力作をご覧ください。



お誕生日おめでとうございます!!



11月1日生
濱田芳勝様



11月4日生
郡 榮子様



11月10日生
澤田ソエ様



11月30日生
川添政幸様



風和の里 バスハイク



バスハイクに出かけてきました。紅葉狩りには少し時期が早すぎましたが、柔らかな陽射しを浴びて秋の風景を楽しむことができました。



消防訓練



11月5日消防訓練を行いました。これから寒くなり火を扱う機会も多くなります。今回の訓練は佐世保市消防局をはじめ地元の消防団の方を含めた訓練となりました。風和の里では今年度3回目の訓練でしたが、職員の動きも随分早くなり、またいざという時の連携を再確認することができました。

